



No habrá mano negra, ni favoritismo en la elección de jueces, magistrados y ministros: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PABLO REINAH).- En la **Cámara de Diputados** fue aprobada la lista de candidatos a jueces, magistrados, ministros del Poder Legislativo. Morena y aliados aseguran que no hubo mano negra. La oposición califica como un circo el proceso de selección. Las listas deberán ser aprobadas por el Senado.

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, calificó así el proceso: “No hay mano negra, no hay estrategias de preselección, no hay estrategias de favoritismo”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19408?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19408&authkey=!ALod9iGqeQZat2U&ithint=video&e=bWtToK>